
４月に地域協議会の委員改選が行われ、４期目の地域協議会委員１２名が新たに選任され

ました。５月２７日（水）に八千浦交流館はまぐみで新委員による初の地域協議会を開催し、

会長・副会長の選任や、今後の地域協議会の運営方針などについて話し合いました。 

  協議の結果、会長には仲田紀夫さんが、副会長には大島進さんがそれぞれ再任されました。

今後は、市長からの諮問事項や地域の課題を解決するための自主的審議事項の協議、地域活

動支援事業の審査・採択を行っていきます。 

～地域協議会委員の相互議論を～    八千浦区地域協議会 会長 仲田 紀夫 （黒 井） 

地域協議会委員として 3期 10年間の中で、委員間の議論がなかなかなされてこなかった

と感じています。私は、議論するとき「議論する相手を尊重し、その意見を否定すること

なく自らの考えを開示する。」ことに心がけていますが、私自身、未だ十分に行えてきたと

は言い難いと思っています。 

上越市の地域協議会審議での特徴は、市民が地域の課題を主体的にとらえ、委員間で議

論し課題を浮き彫りにし、決定した意見を市政に反映させていく自主的審議にあります。

このことは、身近な地域の課題を取り上げ、その解決に向けた自主的・自発的な地域活動

がより活発なものになり、地域の活性化につながると思います。 

さらに、「地域協議会は、委員が準公選である」ことから、自主的審議で取りまとめられた

ことを市長への意見書とすることができ、その意見については緩やかではあるが市長が尊重

しなければならない拘束力があります。12人のそれぞれ違った視点と考え方を開示すること

により、委員間相互の議論に発展すると確信しています。 
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第 1回地域協議会《５月２７日（水）午後６時３０分～ 八千浦交流館はまぐみ》 
 
【協議事項】会長・副会長の選任、地域協議会の運営等について 

・会長、副会長を選任した後、協議会の運営方法について話し合いました。 

また、地域活動支援事業について、制度の概要や審査方法等について事務局から説明
がありました。 

 
第２回地域協議会《６月５日（金）午後６時３０分～ 八千浦交流館はまぐみ》 
 
【協議事項】令和 2年度地域活動支援事業について 

・ヒアリング及び採択審議を行い、7件の提案事業について採択を決定しました。 

また、残額（89万 5千円）について、追加募集を行うことに決定しました。 
 

 
   
私たちの地域をもっとよくする「まちづくり活動」の提案募集に、八千浦区では７件の事

業提案がありました。慎重に審議を行った結果、提案のあった７件の全ての事業(総額４７０
万５千円)を採択しました。 
 

採択された７提案（提案書受付順）                           (単位：千円) 
№ 事業名【提案団体名】 内   容 採択金額 

1 
下荒浜公園の環境整備事業 
【下荒浜町内会】 

老朽化が進んだ下荒浜公園のブランコと滑り
台を更新し、子ども達が安心して遊べる環境
を整え、心身の発育の発達や社会性の習得に
寄与する。 

1,232 

2 
西ケ窪浜公園の環境整備事業 
【西ケ窪浜町内会】 

西ケ窪浜公園に子どもたちが安心して遊べる
すべり台や高齢者や保護者、子ども達が休憩
するためのベンチを設置し、住民同士のコミ
ュニケーションの場をつくる。 

836 

3 
やちほ文化展はまぐみ市事業 
【やちほ文化展はまぐみ市実行
委員会】 

八千浦交流館はまぐみを会場に、はまぐみ市
（フリーマーケット）を開催し、地域の活性化
と住民の交流促進を図るとともに、八千浦地
区の PR を行う。 

369 

4 

八千浦区を気球に乗って空から
見てみよう事業 
【八千浦地区明るい町づくり協
議会】 

熱気球搭乗体験イベントを実施し、空から地
域全体を眺めて自分たちの地域や地形、海岸
線の移り変わり等を見ていただき、地域住民
の交流促進と地域活性化を目指す。 

437 

5 

八千浦地区活性化・青少年育成
事業「第 11 回 八千浦地区海
まつり」 
【海まつり実行委員会】 

西ケ窪浜海岸を会場に地域住民と小・中学生、
保護者が、ステージ発表やブース出店など
様々な活動を通してふれあい、海に親しむ「海
まつり」を開催する。 

1,332 

6 

バスケットボールを通じての地
域活性及び青少年の健全育成事
業 
【マリンドリームズやちほ】 

バスケットボールを通じた子どもの健全育成
を目的に、定期的な練習に励み、各種大会、交
流会等に参加する。また、美化活動等に取り組
み、地域住民との交流を行う。 

30 

7 
地域の魅力発信事業 
【八千浦地区明るい町づくり協
議会】 

購入するパソコンを使用して町内の活動やイ
ベント等を当会のホームページに載せ、地域
住民へ活動内容を広くＰＲし、地域の活性化
と連帯感の醸成を図っていく。 

469 
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採択審査の結果、今年度の配分額（５６０万円）に残額が生じたため、次のとおり事業の追

加提案を受け付けます。皆さんの提案をお待ちしています！ 
  

「身近な地域での課題の解決や活力の向上」のために行う事業であれば、種類や分野は

問わず対象となります。（提案書提出日以降の事前着手を認めますが、採択を約束するもの

ではありません。）詳細については、北部まちづくりセンターへお問い合わせください。 

 

■募集期間 令和２年７月１日（水）から７月２２日（水）まで 

■応募方法 ・事業提案については、まずは北部まちづくりセンターへご相談ください。 

・ご相談いただいたのち、所定の事業提案書に必要事項を記入し、説明資料 

（団体の規約、見積書、図面など）と併せ、北部まちづくりセンターに 

持参してください（郵送不可）。 

・事業提案書は北部まちづくりセンターの窓口でお渡しします。また、市のホ 

 ームページ（http://www.city.joetsu.niigata.jp 「地域活動支援事業」で検

索）から様式をダウンロードすることができます。 

■事業の内容 ○団体等が主体的に取り組む活動に対し、市が補助金を交付します。 

・団体等…５人以上で構成し、市内で活動する法人又は団体 

（政治や宗教活動を目的とする法人等又は営利法人を除く。） 

■対象事業 「身近な地域での課題の解決や活力の向上」のために行う事業であれ

ば、種類や分野は問わず対象となります。 

※ ただし、次のような事業は対象とはなりません。 

・政治活動・宗教活動を目的とする事業 

・公序良俗に反する事業 

・国・県・市の他の補助制度と重複して助成を受けようとする事業 

・市に大規模な施設の設置や開発を求めるために行う事業（事業計画の策 

定や推進のための会議など） 

・行政サービスの提供や公共施設の整備等を市に求める事業 

裏面あります 



 

 

◆今回選任された委員 (副会長以下50音順 敬称略） 

副会長  大島 進 
（西ケ窪浜） 

伊倉 幹夫 
（遊光寺浜） 

笠原 武 
（下荒浜） 

笠原 幸博 
    （下荒浜） 

二期目の活動になり
ます。よろしくお願
いします。前期で学
んだ事を生かすと共
に、諸先輩方の経験
と考えを学びながら
八千浦区の活性化に

貢献します。 

今年度より、地域協
議会委員に任命され
ました。「自主自立の
まちづくり」を推進
していく為にも、地
域住民としての観点
から、その役割を担

い、協働してやって
いきたいと思ってい
ます。 

委員として二期目に
なり引き続き活動さ
せて頂く事になりま
した。地域の課題に
取り組み、微力なが
ら地域が住みやすく
明るく活動出来る様

に一生懸命に頑張り
ます。よろしくお願
いします。 

前回に続き再挑戦す
る気持ちで、協議会
に参加いたしまし
た。私のテーマは八
千浦の海とのかかわ
りです。私自身がで
きることを実践して

いきたいと考えてお
ります。委員の皆さ
んと共に、協力した
いと思います。 

坂詰 喜範 
（黒 井） 

関川 信之 
（黒 井） 

羽深  栄一 
（黒 井） 

平野 和夫 
（西ケ窪浜） 

委員として４期目を
迎えました。これま
での経験を生かし
て、他の委員の皆さ

んと力を合せ、八千
浦区が住みやすく明
るい地域になるよう
に、一生懸命に頑張
ります。 

この度四期目となり
ます、黒井の関川信
之です。過去の経験
を活かし、これから

も住みよい町づくり
に向けて尽力致す所
存です。よろしくお
願いいたします。 

今回初めての地域協
議会委員です。地区
内の住民の多くの声
をお聞きし、より住

み良い八千浦地区と
するため、一つでも
多くの課題解決に向
け、委員の皆さんと
共に４年間一生懸命
取り組んでまいりた
いと思っています。 

八千浦地区の課題や
活性化などについ
て、地域協議会委員
間で積極的に意見交

換を行い、自主自立
のまちづくりを推進
していきたいと思い
ます。 

栁澤 篤 
（上荒浜） 

渡辺 孝三郎 
（夷 浜） 

渡邉 修一 
（夷 浜） 

 

地域の活性、文化の
発展等の課題を見落
とす事なく協議会の
一員として八千浦地
域に貢献できる様に
努力したいと思いま
すので、よろしくお
願いします。 

４年間の地域協議会
委員を終え、先輩各
位の豊富な経験や先
見の明を肌で感じま
した。微力ながらも
う一期務めさせてい
ただきます。地域活
性化の為に何ができ
るか等考え、活動し
て行きたいと思いま
す。 

私が小中学生のころ
夏休みになると、楽
しいレクリエーショ
ンをしてもらいまし
た。青少年の健全育
成のために八千浦区
の地域協議会委員と
して微力ではありま
すが、地域に恩返し
してまいります。 

 

地域協議会の会議は、どなたでも傍聴できます。お気軽に傍聴にお越し下さい。 

会議日程や詳細な会議録、資料は、市のホームページで確認できるほか、まちづくり 

センターで供覧しています。 

 

 

委 員 紹 介 

地域のために 

頑張ります！ 

よろしく 

お願いします。 


